

# 址ところ

学校だより 第6号  
花巻市立花巻小学校  
令和7年8月26日(火)  
〔「址ところ」は校歌2番からとっています〕



## 2学期も元気にスタート

～「めあてをもって毎日すごすこと」

「思いやりの心で接すること」を大切に～

2学期87日間が始まりました。始業式の21日には、久しぶりに元気な声が校舎に響き、2学期に向かってやる気いっぱいの子も達の姿に嬉しい気持ちになりました。休み明けの各教室では、夏休みの思い出や作品・研究発表会が行われました。それぞれの作品や自由研究から、こどもたちの発想や工夫と一緒に、お家の人との会話が聞こえてくるようです。

夏休み中は、保護者の方々のご協力のもとプール開放を6日間行うことができました。暑い日が続き熱中症が心配でしたが、対策をしながら日に焼けた元気な顔でプールに通った子ども達がたくさんいました。この夏休み期間、保護者・地域の皆さまの温かい環境づくりのお陰と感謝しています。ありがとうございました。

2学期は、子ども達の活動も実りの時期を迎えます。子ども達1人1人が自分の成長を感じられるよう教職員一丸となって教育活動を進めてまいります。変わらぬご支援ご協力をお願いいたします。



### 始業式 2学期児童代表の言葉

児童会代表 6年 児童会執行部

私は2学期がんばりたいことと気をつけたいことがあります。

気をつけたいことは、マラソン大会の練習でのどがかわいたと思う前に水を飲むことです。なぜかという最近また暑さが戻ってきているとニュースなどでも報道されていて、私も夏休みに熱中症になりかけてしまったからです。皆さんも気をつけましょう。

がんばりたいことは、賢治集会です。私は、賢治集会を楽しく活動したいと思っています。そのためにがんばりたいことは2つあります。一つ目は協力してせりふを忘れてもフォローしあうことです。なぜかというと劇は一人ではできなくて、皆ですものだからです。2つめはメリハリをつけて人の話を聞くことです。なぜかという、人の話を聞くと何をすればいいか分かり効率よく進むからです。皆さんも自分なりに工夫して楽しい賢治集会にしましょう。



# 夏休みプール開放

—各学年監視員の皆様 ご協力ありがとうございました—



夏休みのプール開放にあたっては、7月28日(月)から8月4日(月)までの6日間実施することができました。学年 PTA 会長会の皆様、監視員としてご協力頂いた各学年担当の皆様に感謝申し上げます。

今年は、午後の高温が予想されるため午前中だけのプール開放といたしました。銀河学童クラブの部を一般の部の前の時間帯にとりました。厳しい暑さでしたが、暑さ指数ぎりぎりのところでなんとか6日間プール開放を行うことができました。おかげさまで安全にプールを楽しむことができました。ありがとうございました。



## 『夏のおはなし会』開催

読み聞かせ・昔話・腹話術…お話の世界にひたりました!

8月1日(金)本校図書室で図書ボランティア「ぐ～るぷ・ぐるぷ」の皆さんによる「夏のおはなし会」が開催されました。当日は40名ほどの児童が集まり、絵本の読み聞かせや昔話、そして腹話術を楽しみました。「ぐ～るぷ・ぐるぷ」の皆さんと子ども達との掛け合いも楽しく、趣向を凝らしたおはなし会の内容に子ども達も本の世界に引き込まれました。

2学期も毎週水曜日の読み聞かせ、金曜日の図書修繕を継続してくださる予定です。



## 委員会活動がんばってます

8月21日(木)2学期最初の委員会活動。暑い中、どの委員会も一生懸命活動していました。よりよい花小を目指して取り組んでいます。



ボランティア委員会  
花壇の草取り  
・プランターのお世話をがんばっています。

保健委員会  
2階廊下の汚れ落としをがんばりました。床についた黒ずみを丁寧にこすってきれいになりました。



図書委員会  
読書月間にプレゼントするしおりを作成中。あげた人に喜んでもらえるように1枚1枚工夫して作っていました。

## 夏休み作品展開催中 ぜひご覧ください!



- 開催期間: 8月25日(月)～27日(水)  
9:00～16:30
- 開催場所: なかよしホール(1階)・視聴覚室(2階)  
\*校舎へは、職員玄関よりお入りください。  
\*鑑賞マナーにご協力願います。

夏休み  
作品展